
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



1169/2022

Chalco, Estado de México, 17 de noviembre de 2022

**RESGUARDAN ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD PREDIO
DONDE AL PARECER SE ALMACENA UNA UNIDAD CON REPORTE DE
ROBO**

- *Oficiales de la DGCRVyT realizaban recorridos acordes a sus funciones, cuando recibieron un alertamiento vía radio por personal del C5 para dar con el paradero del automotor.*
- *Durante la intervención, detuvieron a dos hombres por su posible participación en el delito de encubrimiento por receptación.*

En atención a una consigna operativa emitida por el Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la Secretaría de Seguridad (SS) policías estatales resguardaron un predio en el que aparentemente se almacenaba una unidad motriz que había sido reportada como robada; durante la intervención, detuvieron a dos hombres por su posible participación en el delito de encubrimiento por receptación.

Los hechos ocurrieron mientras uniformados de la SS adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) realizaban recorridos de seguridad acordes a sus funciones, cuando recibieron un alertamiento vía radio por monitoristas del C5 para localizar un Nissan Urvan,

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

modelo 2019, color blanco, con cromática de transporte público, del que se tenía una posible ubicación.

A fin de verificar los hechos, los oficiales estatales acudieron a la calle Álvaro Obregón, en la colonia San Lucas Amalinalco, de la demarcación de Chalco, donde desde el exterior de un inmueble delimitado por una barda perimetral de block con zaguán metálico de acceso visualizaron un automotor con características similares. Al cotejar con el Centro de Monitoreo estatal, confirmaron que era el mismo del alertamiento.

En esos momentos, dos individuos salieron del inmueble, a quienes se les hizo saber el estatus legal de la unidad y luego de notificar los derechos que la ley confiere, Rosendo “N” de 43 años de edad y Javier “N” de 40 años, fueron presentados ante la Fiscalía Especializada en la Investigación del Delito de Robo de Vehículos con sede en Nezahualcóyotl, para determinar su situación jurídica; en tanto, el lugar quedó bajo resguardo de una patrulla para continuar con las investigaciones.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.